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文教厚生委員会会議録 

平成３０年１月１２日（金） 

午後 １時３０分 開会 

 

○嶋崎昌弘委員長 

 ただいまから文教厚生委員会を開会いたします。 

 閉会中の調査事項についてを議題とします。これから閉会中の調査テーマについて、委員

会報告をまとめていくことになります。報告の導入部分と視察先の概要についてまとめたも

のを別紙のとおり作成させていただきました。これに続けて、委員の皆さんの意見、そして

提言と繋げていきたいと思います。しばらく休憩します。 

午後 １時３１分 休憩 

午後 ２時４３分 再開 

○嶋崎昌弘委員長 

 委員会を再開します。休憩中に皆様から様々ご意見をいただきました。今後、担当課に、

半田市のコミュニティスクールの現状と課題についてをまとめていただき、その後委員の皆

様にメールを送りますので、２月の初旬までに提言案を提出して頂きたいと思います。委員

の皆様から頂いた意見を基に、正副委員長で提言案を作成したいと思います。３月定例会の

予算審査の委員会の際に、本件についても協議したいと思いますので、よろしくお願いしま

す。最終的には３月２７日（火）１０時から委員会を予定していますので、そこまでには完

成させたいと思います。 

 その他、委員の皆様から何かありましたらお願いします。 

 【「なし」との声あり】 

 ないようですので、これをもちまして文教厚生委員会を閉会いたします。 

午後 ２時４５分 閉会 


